

あおぞら



6月号 令和7年5月30日発行



1 学期も半分を過ぎました

3年生となり、様々な活動や行事、学習を通して、大切なことをたくさん学ぶことができました。ご家庭でも、準備やご支援等、ご協力ありがとうございました。

これから梅雨に入り天候が安定せず、体調を崩しやすい季節となりますが、水泳学習が始まったり、4日の里山探索や2日のなし畑見学に出かけたりと楽しい学習が待っています。今月も元気に子どもたちが過ごせるよう引き続きご協力をお願いいたします。初めての毛筆の学習にも熱心に取り組んでいます。



新入生歓迎会 全校遠足

お知らせとお願い

- 6月4日(水)に3・4年生の総合的な学習の時間で、里山(結縁寺地区)の散策に行く予定です。
- 6月6日(金)より、水泳学習が始まります。今年度も毎週金曜日(6/6・13・20・27・7/4)に実施します。忘れ物やフォームによる健康観察の記入がないと入水できませんので、ご確認、ご協力をお願いします。
- 6月25日(水)に授業参観を実施します。13:30~14:15授業参観を予定しています。また、12日(木)11:20~親子レクを行います。ぜひご参加ください。

学習予定

国語:	クラスの「生き物ブック」	社会:	市の様子 農家の仕事
算数:	時刻と時間 一万をこえる数	理科:	こん虫の育ち方 ゴムと風の力のはたらき
音楽:	リコーダーのひびきに親しもう	図工:	光サンドイッチ はこの中の世界
体育:	マット運動 水泳	道徳:	エプロン 気づく心 他
総合:	船穂里山研究所 印西学	外国語:	How many ? I like blue.